

MILITANT DU GOÛT

Savourez le Gard avec « Le Gard, Militant du Goût »

Le mois de décembre est l'occasion pour le Conseil départemental du Gard de rappeler l'importance de consommer gardois à travers une campagne de communication qui valorise le savoir-faire de nos artisans.

Les visuels de cette campagne de communication ont été sélectionnés parmi la liste des produits médaillés d'or, présentés lors du concours Gard Gourmand.

Publié le 18/12/2024 -- Temps de lecture: 05 minutes



Il y a forcément un "médaillé" près de chez vous

Avec 42 nouvelles entreprises présentes au concours « Gard Gourmand », l'intérêt des artisans gardois pour la marque « Le Gard, Militant du Goût », ne se dément pas au fil des ans. Cette année, 166 produits et 98 artisans ont été médaillés d'or, d'argent ou de bronze. Ces récompenses garantissent des produits de qualité, respectueux de la saisonnalité et issus de circuits courts.

Pour retrouver les médaillés proches de chez vous consultez la carte interactive à disposition sur le site militantdugout.gard.fr



Conseil départemental du Gard

Lundi au vendredi

- *Hôtel du département : de 8h00 à 17h00*
- *Maison départementale : de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00*
- *Standard Tél. : 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30.*

2 rue Guillemette - 30044 Nîmes Cedex 9

04 66 76 76 76